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ABSTRAK 
 

Fennyta Anggelina Kristianto 
 Skripsi 

Efektivitas penggunaan media flashcard dalam meningkat 
pembelajaran kosakata alat tulis Bahasa Mandarin pada siswa SD 
X Surabaya. 

 
 Saat ini Bahasa Mandarin sangat dibutuhkan oleh semua orang, 
banyak sekolah mewajibkan pembelajaran bahasa Mandarin. Penulis 
menemukan adanya suatu masalah dalam kegiatan belajar di SD X 
Surabaya yaitu media pembelajaran yang tidak mendukung sehingga 
siswa tidak memiliki minat dalam belajar. Maka dari itu untuk mengatasi 
masalah dalam pembelajaran penulis menggunakan media permainan 
flashcard. Penelitian ini berjudul Efektivitas penggunaan media flashcard 
dalam meningkatkan pembelajaran kosakata alat tulis Bahasa Mandarin 
pada siswa SD X Surabaya.  

Pembelajaran ini berfokus pada meningkatkan kemampuan siswa 
terhadap kosakata alat tulis. Penelitian menggunakan metode kuantitatif 
dengan mengambil hasil dari pre-test dan post-test nilai siswa yang 
kemudian dibandingkan. Dari hasil perhitungan dapat dilihat dari 
persentase ketuntasan siswa yang awalnya hanya 6,7% sekarang menjadi 
100% mengalami peningkatan yang cukup besar yaitu 93,3%. Hal ini 
menunjukkan bahwa meningkatnya siswa memahami kosakata yang 
diajarkan. 
Kata kunci : Flashcard, Bahasa Mandarin, Efektifitas 
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ABSTRACT 
 

Fennyta Anggelina Kristianto 
Thesis 
The effectiveness of the use of flashcard media in improving the 
learning of Chinese stationery vocabulary in elementary school 
students of Surabaya. 
 

 Recently, there has been a great demand for the Chinese language, 
many schools require Chinese language learning. The author found a 
problem in learning activities at SD X Surabaya, namely learning media 
that is not supportive so that students do not have interest in learning. 
Therefore, to overcome the problem in learning, the author uses flashcard 
game media. This research is entitled The effectiveness of the use of 
flashcard media in improving the learning of Chinese stationery vocabulary 
in SD X Surabaya students. 
 This learning focuses on improving students' ability to write down 
vocabulary. The research uses a quantitative method by taking the results 
of the pre-test and post-test student scores which are then compared. 
From the results of the calculation, it can be seen from the percentage of 
student completion which was initially only 6.7%, now it is 100%, which 
has increased considerably, namely 93.3%. This shows that the increase 
in students' understanding of the vocabulary taught.  
Keywords: Flashcard, Chinese, Effectiveness 
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摘要 

 

陈美 

论文 

使用闪卡媒体在提高泗水小学生中文文具词汇学习方面的有效性。 

最近人们对汉语的需求很大，许多学校都要求学习汉语。作者发现，在泗水

的 SD X 泗水，出了一个问题在学习活动。即学习媒体缺乏支持性，使学生

没有学习的动力。因此，为了克服学习中的问题，作者使用了闪卡游戏媒体。

这项研究的题目是“使用闪卡媒体在提高 SD 泗水学生中文文具词汇学习中

的有效性 

这种学习的重点是提高学生写下词汇的能力。该研究采用定量方法，通过获

取测试前和测试后学生分数的结果，然后进行比较。从计算结果可以看出，

学生完成率最初只有 6.7%，现在是 100%，已经大大提高，即 93.3%。这表

明学生对所教词汇的理解有所增加。 

关键词： 闪卡， 中文， 有效性 
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